

Artikel vom 09.05.2016

Besichtigung der Bürgerwindenergie Thalmässing

Besichtigung der Bürgerwindenergie Thalmässing GmbH & CoKG



Der CSU Ortsverband, Thalmässing, hat zusammen mit interessierten Bürgern, die Windkraftanlagen in Waizenhofen besichtigt.

Herr Kirchner von der Fa Wust-Wind u. Sonne hat den Teilnehmern einen sehr interessanten Überblick über die Themen:

Anlagentyp (Höhe Rotordurchmesser Gewicht,), Windverhältnisse/Energieeinspeisung (Anlage bringt mehr Ertrag als gedacht, Prognosen wurden bisher übertroffen), Bürgerbeteiligung und die regionale Stromvermarktung ist ihnen sehr wichtig.

Auf Nachfrage wurde bestätigt, dass in Bayern normal kein Windrad wegen Überkapazität an Strom steht, das hat andere Gründe. Die Teilnehmer durften auch in die Anlage um das Innenleben zu besichtigen. Alle Fachfragen wurden beantwortet.

Alle Teilnehmer waren sich einig, dass dies ein sehr aufschlussreiche Veranstaltung war.

Anschließend ging man noch zur Kirchweih Waizenhofen um auch hier die Bürgernähe zu zeigen.